



PROTOKOLL

28.06.21

19:30 – 21.00

PROTOKOLLFÜHRER	Hans-Peter Kienast, Protokoll erstellt am 15.9.2021
TEILNEHMER	Leandro Kienast, Erich Kägi, Jürg Lanz, Hans-Peter Rutz, Rudolf Pfenninger, Heinz Arni, Marco Forster, Clive Hildering, Luca Finale, Mattia Kienast, Mirjam Weber, Hans-Peter Kienast. Total 12 Mitglieder anwesend.
ENTSCULDIGT	Zahlreiche Abmeldungen, namentlich nicht aufgeführt.
1	Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler
	Der Präsident, Hans-Peter Kienast, begrüsst die Teilnehmerinnen und Teilnehmer. Heinz Arni wird als Stimmenzähler gewählt.
2	Abnahme des Protokolls der 1. GV vom 10. März 2020
	Das Protokoll der 1. GV vom 10. März 2020 wird einstimmig angenommen.
3	Jahresbericht des Präsidenten
	Der Jahresbericht des Präsidenten wurde mit der Einladung verschickt. Es werden keine Erläuterungen gewünscht oder Fragen gestellt. Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen.
4	Abnahme der Jahresrechnung und Bericht der Revisoren
	Per 30.4.2021 weist der Verein Einnahmen von 5'350.-, unter anderem von 75 Mitgliederbeiträgen und einem namhaften Betrag der Firma Allegra für die Mithilfe bei der Geländeanalyse. Die Ausgaben von 1869.60 betreffen unter anderem die Vereinssoftware Clubdesk, Haftpflichtversicherung bei Zürich Versicherung und Homepage Jimdo. Eine Fehlbuchung an Patric Nimoni für einen Bikekurs der Trail Friends wurde erst bei der Jahresrechnung für die GV entdeckt. Die Korrektur erfolgt im nächsten Geschäftsjahr. Der Verein weist per 30.4.2021 ein Vermögen von CHF 6'579.22 aus. Die Rechnung und Belege liegen an der GV zur Einsicht auf. Die beiden Revisoren, Marc Niffeler und Mattia Kienast haben die Rechnung geprüft. Mattia Kienast als Revisor ist an der GV anwesend und verliest den Revisorenbericht. Die Jahresrechnung wird einstimmig abgenommen. Mattia macht darauf aufmerksam, dass es für unseren Verein sinnvoll wäre, das Rechnungsjahr mit dem Kalenderjahr gleich zu schalten und nicht wie dieses Jahr, die Rechnung erst per 30.4.21 abzuschliessen.
5	Entlastung der Vorstandsmitglieder und der Revisoren
	Die anwesenden Mitglieder entlasten die Vorstandsmitglieder und die beiden Revisoren einstimmig.
6	Wahlen: Vorstand und Revisoren
	Es liegen keine Rücktritte vor. Laut Statuten, Art. 21, ist dieses Jahr ein Wahljahr für Vorstand und Revisoren. Wir wünschen uns eine Ergänzung des Vorstandes, damit Ideen und Aktivitäten breiter abgestützt sind. Jan Niedermann hat wenig Zeit mit Familie und Beruf und bleibt nur noch so lange im Vorstand, bis sich eine neue Persönlichkeit zur Verfügung stellt. Leider stellt sich aktuell niemand zur Verfügung. Der Vorstand wird für weitere zwei Jahre einstimmig bestätigt.



7	Stand Mountainbike Situation Pfannenstiel
<p>Siehe Jahresbericht. Ruedi Pfenninger, anwesendes Mitglied und Waldbesitzer am Pfannenstiel, bringt seine Unzufriedenheit über die aktuelle Entwicklung der Trailsituation zum Ausdruck. Immer schneller, mit grossen Bikes und über Sprünge machen sich einige rücksichtslose Biker sehr unbeliebt. Die Trails werden immer breiter. Solche Erfahrungen bringen uns Biker in ein schlechtes Licht!</p>	

8	Diskussion um die weitere Entwicklung										
<p>Wollen wir den politischen Druck erhöhen auf kommunaler Ebene? Stichwort Initiative auf Gemeindeebene. Die anwesenden Mitglieder stehen einer solchen Initiative eher skeptisch gegenüber, da man sich sehr gut vorbereiten muss, damit Mehrheiten für eine Gemeindeversammlung gebildet werden. Die Mitglieder erwarten, dass der Vorstand sich sorgfältig erkundigt, z.B. bei einem Gemeindeschreiber den man persönlich kennt, um die Chancen für ein solches Vorgehen abschätzen zu können. Grundsätzlich sind noch nicht alle Kommunikationswege ausgeschöpft. Ideen für Gedankenaustausch mit Waldbesitzern, Korporationen am Pfannenstiel, Förster und Jagd sollen geprüft werden.</p>											
<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width: 55%;">AUFGABEN</th> <th style="width: 30%;">ZUSTÄNDIGE PERSON</th> <th style="width: 15%;">TERMIN</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Abklärungen mit Persönlichkeiten aus einer Gemeinde, ob eine Initiative ein sinnvolles Instrument wäre</td> <td>Hans-Peter</td> <td>Dezember 21</td> </tr> <tr> <td>Kommunikationswege suchen mit den Nutzern am Pfannenstiel und Waldbesitzern</td> <td>Hans-Peter</td> <td>Dezember 21</td> </tr> </tbody> </table>			AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN	Abklärungen mit Persönlichkeiten aus einer Gemeinde, ob eine Initiative ein sinnvolles Instrument wäre	Hans-Peter	Dezember 21	Kommunikationswege suchen mit den Nutzern am Pfannenstiel und Waldbesitzern	Hans-Peter	Dezember 21
AUFGABEN	ZUSTÄNDIGE PERSON	TERMIN									
Abklärungen mit Persönlichkeiten aus einer Gemeinde, ob eine Initiative ein sinnvolles Instrument wäre	Hans-Peter	Dezember 21									
Kommunikationswege suchen mit den Nutzern am Pfannenstiel und Waldbesitzern	Hans-Peter	Dezember 21									

9	Budget 2021
<p>Folgende Budget Eckwerte werden vom Präsidenten mündlich erläutert: <u>Einnahmen</u> Mitgliederbeiträge: Zielsetzung 100 Mitglieder = 5'000.00 <u>Ausgaben</u> Kleinausgaben: GV Anlass, Gebühren Raiffeisen, Homepage, bis 500.00 Ev. zusätzlich Beitrag an Apéro für Kommunikationsstreffen mit Nutzern oder Eigentümern am Pfannenstiel Einnahmen von ca. 5'000 stehen Ausgaben von ca. 1'000 gegenüber. Die Mitglieder nehmen die Überlegungen für das Budget entgegen, keine Diskussion.</p>	

10	Varia
<p>Keine Wortmeldungen. Herzlichen Dank an Leandro für die Bewirtung und die feinen Hot Dogs. Schluss der ordentlichen GV um 21 Uhr.</p>	